

25/06/10

Un nouveau président pour les Tonneliers de France



L'activité de la tonnellerie a reculé de 15% en 2009. © Vignerons de Buzet
CARNET Philippe Rapacz succède à Michel Hovart. -

Lors de leur congrès, tenu à Cognac (Charente), les **Tonneliers de France** ont renouvelé leur conseil d'administration. Michel Hovart n'ayant pas souhaité briguer un second mandat, Philippe Rapacz a été élu président de la fédération. Il est directeur général de Seguin-Moreau depuis mars 2004 et membre du comité de direction du groupe Oeneo.

Les **Tonneliers de France** comptent 42 adhérents qui représentent 70% des tonnellerie françaises et plus de 90% de la production globale du secteur. En 2009, ces entreprises ont fabriqué 550 000 fûts pour un chiffre d'affaires de 300 millions d'euros. Soit une activité en volume et en valeur en baisse de 15% par rapport à 2008.

Évaluation du site

industrie-technologies.com est la version électronique du magazine papier éponyme. Si la majeure partie du site est réservée aux abonnés, quelques articles sont néanmoins consultables par tous les visiteurs.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* :12

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine